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阪神高速での働き方を知ろう！ 業界セミナー オンライン

インフラ企業に興味がある。高速道路業界ってどんな仕事をしているのかな。
理系の会社のイメージが強いけど…。 そんな疑問をもったそこのあなた！！
阪神高速のインターンシップ担当が高速道路業界や阪神高速道路株式会社の概要、
働き方をご紹介します！
また、文系学部出身の社員はどんな仕事で活躍をしているの？会社の雰囲気は？
どういったキャリアパスを歩んでいるの？
そんな疑問をざっくばらんに聞いていただける、座談会も開催します！

６月
開催

７月
開催
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